

XXIV. GP.-NR
10790/J
29. Feb. 2012

Anfrage

der Abgeordneten Neubauer, Mag. Unterreiner
Kolleginnen und Kollegen
an die Bundesministerin für Finanzen

betreffend Auslaufen der Förderung für das Bernhard-Archiv

Im Jahre 2001 wurde in Gmunden das Thoma-Bernhard-Archiv eingerichtet. Im Sommer läuft die Förderung des Bundes für das Forschungszentrum aus.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Finanzen folgende

Anfrage

- 1) Warum hat der Bund die Förderung für ein Projekt im Archiv plötzlich und unvermutet eingestellt?
- 2) Wird der Bund auch in Zukunft die gesicherte Betreuung des Nachlasses dieses bedeutenden, österreichischen Schriftstellers übernehmen oder zumindest finanziell unterstützen?
- 3) Inwieweit ist die Standortfrage Wien oder Salzburg für eine Unterstützung des Bundes von Relevanz?
- 4) Ist Ihnen das Angebot des Landes Oberösterreich bzw. das Konzept für den Nachlass Bernhards bekannt?
- 5) Werden Sie als Bundesministerin dieses Konzept unterstützen?
 - a. Wenn ja, in welcher Form?
 - b. Wenn nein, warum nicht?
- 6) Welche Zukunfts-Position nimmt der Bund insgesamt zur Frage der weiteren Nachlass-Pflege samt Forschung des Werkes von Thomas Bernhard ein?
- 7) Haben Sie oder Vertreter des Bundes bereits Gespräche mit dem Universalerben über die weitere Vorgehensweise geführt?
 - a. Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
 - b. Wenn nein, warum nicht?
- 8) Haben Sie oder Vertreter des Bundes bereits Gespräche mit dem Land Oberösterreich über die weitere Vorgehensweise geführt?
 - a. Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?
 - b. Wenn nein, werden Sie oder Vertreter des Bundes noch diesbezügliche Gespräche führen?
 - c. Wenn nein, warum nicht?